

Je viens vous écrire pour vous dire qu'à chaque fois que je viens à Paris, je viens à la prière des malades... Je suis à chaque fois comblée, remplie de l'Esprit, car je fais parti d'un groupe de prière à Carcassonne... Je viens vous porter mon témoignage : je souffrais souvent de l'intestin. Je n'ai pas voulu témoigner tout de suite, bien qu'au moment où passait le Saint Sacrement j'ai ressenti une chaleur au ventre, au niveau de l'intestin. Cela fait maintenant un an, bientôt... Depuis, je n'ai plus ses douleurs et ses diarrhées répétitives. Merci Seigneur pour cette guérison. Sois béni Seigneur...

Jocelyne